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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Il Cantone si defila e la strada Cadenazzo-Gudo sar à chiusa al traffico 
 
 
Il sottoscritto deputato, con un’interrogazione del 31 ottobre 2006 n. 245.06, sollevava il problema 
dello stato dell’asse di collegamento tra le due sponde della valle del Ticino tra Gudo e 
Cadenazzo. Un collegamento importante quale decongestionante per i collegamenti da e per il 
Locarnese. 
 
Ricordiamo che, nei periodi estivi ma non solo, i collegamenti stradali da e per il Locarnese sono 
difficoltosi. Ricordiamo le code anche in occasione di grandi eventi musicali. Una situazione che 
non favorisce l’economia della maggiore destinazione turistica del Cantone Ticino. 
 
Oggi i Comuni di Cadenazzo, Gudo e S. Antonino, proprietari della strada tra Cadenazzo-Gudo, 
hanno deciso di chiudere la strada al traffico stradale. 
Il motivo sono i costi per la manutenzione, emersi da uno studio ingegneristico sull’opera in 
oggetto. 
Con questa decisione, sulla strada Cadenazzo-Gudo potranno circolare solo il traffico agricolo, 
ciclisti e i residenti dei tre Comuni. Nelle prossime settimane verranno posati segnali stradali di 
divieto generale di circolazione alle entrate di ogni strada che sbocca su questo tratto. 
 
La decisione dei tre Comuni obbliga ad una riflessione. Se finora il collegamento in oggetto ha 
permesso di fluidificare e decongestionare l’asse S. Antonino-Quartino, da domani questo non 
sarà più il caso. Si rischia così di bloccare la circolazione su questo asse, rendendo difficile la 
circolazione anche alla mobilità locale. 
 
Considerati i problemi di collegamento da e per il Locarnese, ritenuti i tempi ancora relativamente 
lunghi per la costruzione del collegamento A2-A13 (sottoposto a voto popolare in settembre), è 
corretto porsi la domanda se - a differenza di quanto risposto dal Consiglio di Stato il 16 gennaio 
2007 - sia necessario intervenire con mezzi cantonali per aiutare maggiormente i Comuni nei 
lavori di manutenzione, in modo da mantenere aperto questo collegamento intermedio tra le 
sponde della Valle del Ticino. 
 
Pertanto, chiediamo al Consiglio di Stato: 

1) Il Governo conferma la sua posizione del 17 gennaio 2007? 

2) Alla luce dei tempi ancora lunghi per la realizzazione del collegamento A2-A13 e dei reali 
problemi di collegamento da e per il Locarnese, intende intervenire finanziariamente con un 
aiuto maggiore ai costi di manutenzione della strada Cadenazzo-Gudo? 

3) Se no, come intende risolvere temporaneamente i problemi di comunicazione verso la 
maggiore destinazione turistica del Cantone? 
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